

## Resolución # 2018-01

## Junta Examinadora de Diseñadores-Decoradores de Interiores

La Junta Examinadora de Diseñadores-Decoradores de Interiores aprobó la Resolución 2017-01 que fue publicada y circulada en diciembre de 2017 a todos los profesionales licenciados. En dicha Resolución se concedió una amnistía, a vencer el 31 de enero de 2018, para todos aquellos Diseñadores-Decoradores de Interiores que tuvieran tres (3) ciclos o más de su licencia vencida, otorgándoles la oportunidad de renovar la licencia con los créditos requeridos para dos ciclos de renovación, es decir, 90 horas contacto. De estas 90 horas contacto, hasta un máximo de 30 pueden ser mediante educación en línea "on line".

Por la presente, la Junta Examinadora de Diseñadores-Decoradores de Interiores **RESUELVE** extender el término de dicha amnistía hasta la fecha del 30 de noviembre del 2018, por razón de la emergencia provocada en el país por el paso del huracán María el 20 de septiembre de 2017.

Este término es improrrogable y transcurrido el mismo, los profesionales licenciados cubiertos con esta resolución, que no hayan cumplido con los

requisitos mencionados, estarán impedidos de practicar la profesión de Diseñadores-Decoradores de interiores conforme dispone la ley.

Aprobado por unanimidad de los presentes en reunión ordinaria debidamente constituida en San Juan, Puerto Rico, hoy 24 de julio de 2018.

Carlos Alegría, Presidente

, Rocío Badillo

no Badill

\_, Sylvia Reyes Laborde